

## 高校男子テニス部 北部支部春季テニス大会 複・団 2冠達成！

5/2(木)、5/3(金)に那須野が原公園で北部支部春季テニス大会が行われました。

(初日が個人戦の予選トーナメント、翌日が個人戦の本戦トーナメントと団体戦)

結果、個人戦ではシングルスにおいて高橋選手(高3)と岡村選手(高2)が第3位(タイ)、ダブルスにおいて石井選手と橋本選手(ともに高3)の優勝、高橋選手と岡村選手のペアが第3位(タイ)シングルス2本ダブルス1本の団体戦では3-0で勝利し優勝、複・団で2冠を果たしました！

【団体】(※敬称略。S：シングルス、D：ダブルス)

団体戦は選手4人のシングルス2本+ダブルス1本の3本勝負で決着。3試合同時展開。

(2本先取した学校が勝利、打ち切りなし。) 結果は以下の通りです。

【決勝】 対戦校…烏山高校(○3-0で勝利)

D : 石井・高橋 ○6-4

S 1 : 橋本 ○6-3

S 2 : 岡村 ○6-2

今回、県北のテニス部員減少のため、4名以上擁する学校は本校と烏山高校のみでした。

相手校の選手はみな手強く、序盤、3試合ともゲームカウント0-2と烏山高校のリードでした。

ダブルスの試合で高橋選手がポイント取得ごとに声を上げ、両隣のコートでシングルの試合をしているチームメイトを精神的に支えました。その後、それぞれ戦況を徐々に巻き返し、接戦の末に勝利しました。

当日の気温は20°Cでしたが、照りつける日差しは強く、各選手ダブルス・シングルの決勝トーナメント、団体戦と数試合を戦い抜きました。

高校3年生の選手は本大会で引退となります。GW明けから新チームが始動します。

今後とも部員一同精進してまいります。応援ありがとうございました！

高校男子テニス部顧問：工藤、三浦

